
Oui, au 1er trimestre, la sécrétion accentuée de progestérone explique lʼétat de fatigue mais cela sʼarrange à partir du 4ème mois de grossesse où un regain dʼénergie est à noter.
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